
 

Compte-rendu de la réunion du conseil d’administration  
de la L.F.H. du 30.01.2024 

 

 

Présents : J-L. Dessart, B. Neuville, P. Hourez, J-C. Hougardy, B. Brasseur, I. Paquet, T. Pierloot, T. Marique. 

Excusées : S. Moonen, E. Colonius. 

1. Le mot du Président  
C’est promis, c’est la dernière fois que je présente les vœux au nom de l’ensemble du conseil d’administration à tous les 
membres de la LFH, ainsi qu’à tous nos amis du handball. 
Nos Red Wolves ont brillamment remporté les rencontres contre l’équipe de Chypre. Nous avons un groupe rajeuni qui a 
démontré un beau potentiel, mais restons tolérants, car, au haut niveau, de multiples facteurs interviennent et rien n’est 
jamais acquis. Les rencontres de mars contre l’Italie constitueront de beaux tests. Nous espérons que nous pourrons 
encore compter sur nos supporters, comme cela a été le cas ce 10 janvier. 
Merci aussi à tous ceux qui permettent que ces matchs à Hasselt soient de vraies fêtes. Tout le monde peut se rendre 
compte que ces rendez-vous sont de qualité sur et en dehors du terrain. Les professionnels et les bénévoles travaillent 
main dans la main. Ils démontrent encore que notre devise nationale « L’union fait la force » est une vérité. 
Enfin, je veux aussi mettre en évidence le succès rencontré lors de la réunion avec les clubs du 13 janvier à Jambes. Les 
personnes présentes ont pu apprécier tant l’organisation que la qualité des échanges qui ont été fructueux. Les 
responsables de la LFH se réjouissent que de plus en plus de clubs se joignent à ce type de partage qui a pour but de faire 
avancer le handball francophone de manières commune et organisée en favorisant l’échange de bonnes pratiques entre 
clubs et en rapprochant les besoins des clubs avec les objectifs fédéraux. 
Bonne année 2024 à toutes et tous. 

2. Approbation du P.V. de la réunion du 19.12.2023 

Le P.V. de la réunion précédente est approuvé.  

3. Trésorerie 

* Budget 2023 
Nous avons reçu les notifications d’octroi de différentes subventions, notamment celle d’IDHPS. Cela porte le bénéfice de 
l’année 2023 à +/- 21.000 €. 

* Budget 2024 
Les notifications d’octroi des subsides IDHPS FC et « Rayonnement de la FWB » nous sont parvenues. Ils nous permettront 
d’avoir des projets ambitieux pour l’année 2024, dans les domaines de la formation des cadres et des sélections LFH.   

4. Secrétariat 

* Demande de dérogation du HC Mouscron 
Le club du HC Mouscron a transmis une demande de dérogation pour pouvoir participer aux compétitions jeunes VHV. Vu 
le contexte particulier de la demande, les administrateurs marquent leur accord pour cette saison 2023-2024.  

* Comptes bancaires LFH et des Comités Provinciaux    
Une proposition de regrouper tous les comptes des Comités Provinciaux en un seul compte LFH a été transmise aux 
administrateurs. Cela aurait plusieurs avantages : 

- Gain de + 200 €/an par CP 
- Centralisation des notes de frais et des factures 
- Diminution de la charge administrative pour le trésorier provincial 

T. Pierloot marque son désaccord avec la proposition. Il ne comprend pas la nécessité de reprendre la gestion de la 
trésorerie par le secrétariat LFH. Benoit et Baudouin lui confirment que les CP garderont leur autonomie financière et que 
le secrétariat ne fera que la gestion de la trésorerie, c.-à-d. l’encodage des factures et des paiements.  



Les administrateurs marquent leur accord pour opérer ce regroupement des comptes.  

* Rencontre clubs-LFH du 13 janvier   
Benoit revient sur la rencontre clubs-LFH du 13 janvier et confirme que ce fut une belle réussite, tant sur la qualité des 
échanges que sur l’atmosphère qui régnait entre les participants. Un compte-rendu sera transmis prochainement à tous les 
clubs.  
P. Hourez et I. Paquet confirment les propos de Benoit et tous s’accordent pour dire que Michaël Dermience, qui organisait 
les ateliers d’échanges, a fait du très bon travail et a ajouté une plus-value à ce moment.  

* Assemblée Générale 2024 
Après un échange avec S. Moonen, Jean-Luc confirme que celle-ci ne se représentera pas lors de la prochaine élection des 
administrateurs qui aura lieu lors de l’AG 2024. Jean-Luc en profite pour faire un tour de table de tous les administrateurs 
afin de connaitre leur décision. Dans le but de pouvoir communiquer vers les clubs et les membres, les « incertains » 
confirmeront leur position sous peu, pour le 16 février au plus tard.  

 

5. Affaires techniques 
 

* Sport-étude en collaboration avec l’Athénée Royal Liège Atlas   
L’Athénée royal Liège Atlas a confirmé l’ouverture d’une section sport-étude handball à partir de la rentrée scolaire 2024-
2025. C’est David L’Hoest, professeur au sein de l’école, ancien international et entraineur diplômé, qui sera chargé de la 
section. Celle-ci sera accessible en deux cycles aux filles et garçons à partir de la 3ᵉ et de la 5ᵉ secondaires. Prochainement, 
une communication sera faite officiellement sur les réseaux de la LFH et une journée « portes ouvertes » sera organisée à 
l’école le samedi 30 mars 2024.  
 

* Listing des entraineurs diplômés sur le site handball.be  
Lors de la dernière réunion du C.A., J-C. Hougardy avait demandé qu’un listing des entraineurs diplômés soit consultable 
sur le site handball.be. C’est chose faite et celui-ci est consultable via la rubrique « entraineurs » et « recherche 
entraineur ». 

* Tournoi IRT de Louvain-La-Neuve  
Jean-Luc revient sur le tournoi IRT de L-L-N du dimanche 7 janvier 2024. 
Voici les résultats : 

- Sélection U16 filles Liège : 2ᵉ place 
- Sélection U16 garçons Liège : 1ʳᵉ place  
- Sélection U16 garçons BH : 5ᵉ place 

 Il confirme que ce fut une réussite, grâce notamment à la collaboration de T. Marique et des membres du CP du Brabant. 
Thierry en profite pour féliciter la commission d’arbitrage et explique avoir eu un échange avec le responsable du centre 
sportif du Blocry, surtout à cause d’un problème de douches. La LFH explorera les possibilités de changer de salle pour la 
prochaine édition si les conditions ne s’améliorent pas. 
 

6. URBH  
 

* Appels à candidatures pour un poste de trésorier et de responsable commercial   
Deux appels à candidatures ont été publiés pour l’URBH. Le premier pour un poste de trésorier afin de soutenir D. Boulet, 
SG URBH, dans la gestion quotidienne des finances. Un second pour un poste de responsable commercial pour soutenir 
l’organisation des matchs internationaux, mais aussi pour créer une dynamique de recherche de sponsors.  
L’appel à candidatures pour le poste de trésorier ne rencontre pas de succès, nous allons revoir l’appel pour le rendre plus 
attractif. Concernant le responsable commercial, plusieurs profils intéressants ressortent, des discussions sont en cours 
avec ces personnes.  

* Match Belgique-Chypre 
 Jean-Luc tient à féliciter l’ensemble des personnes ayant participé à la réussite du match Belgique-Chypre du 10 janvier. 
Que ce soit sur ou en dehors du terrain, l’atmosphère y était très positive. Le prochain match des RW se tiendra le 13 mars 
contre l’Italie. Benoit explique que, pour ce match, une action ciblée vers les anciens internationaux a été lancée.  

 
 
 



* Tournoi international « 4 Nations » MEN 20 à Seraing  
Pour l’URBH et en collaboration avec la Ville de Seraing et le club du HC Herstal, un tournoi « 4 Nations » MEN 20 sera 
organisé du 15 au 17 mars 2024 à Seraing. Les adversaires de notre équipe nationale seront l’Autriche, la République 
Tchèque et la Turquie. Benoit explique que la volonté est de maintenir l’organisation du tournoi sur plusieurs années. J-C. 
Hougardy, entraineur des MEN 20 et impliqué dans l’organisation, ajoute que l’entrée sera gratuite.  

* Fonctions de SG et DT URBH  
Le cumul des fonctions pour Jonathan et Dries représentent une charge de travail conséquente qui est parfois difficilement 
tenable. Ainsi, lors de la prochaine réunion du CEP, il sera discuté de l’éventualité d’engager des collaborateurs pour 
certaines missions spécifiques de l’URBH. 

7. Arbitrage  

*Formation en ligne MOODLE 
La formation rencontre un certain succès et a déjà donné un premier arbitre certifié. T. Pierloot demande de disposer des 
coordonnées des participants pour pouvoir assurer un suivi de la formation avec eux. T. Marique et J-C. Hougardy vont 
également dans ce sens afin de s’assurer que les participants aient un accompagnement en cas de besoin. Jean-Christophe 
propose que l’existence de la formation soit régulièrement rappelée sur les réseaux sociaux dans le but d'en faire la 
publicité.   

*Réunion entre les arbitres en chef et les SG de la LFH et de la VHV  
Après proposition de Jean-Luc, Thierry et Baudouin marquent leur accord pour relancer le CEP concernant l’organisation de 
cette réunion avant la fin du mois de février. 

8. Divers   

*Prochaines réunions du C.A. :  
12/03 (en visio et avant AG du 22/03), 30/04, 18/06/24 
L’Assemblée Générale se tiendra le vendredi 22 mars 2024 à l’hôtel Van der Valk Charleroi-airport  


